
新学期にあたって
学校長 渡 辺 敬 方

今年度も無事に始業式･入学式を終えることができて安堵していました。新型コロナウィルス感染拡大防

止のため、参加者の制限や時間短縮等、例年とは違う形で行いましたが今年度が始まったと実感がわきまし

た。生徒の様子を見ているとみんな元気で学校が始まった事を喜んでいると感じられ、これから、いつも通

りの学校生活が始まり、頑張っていこうとしていたのですが、残念なことに再度臨時休校になってしまいま

した。生徒も休校になりがっかりし、「もう夏休みも冬休みもいらない」という生徒までいました。（それを

聞いたときは学校を好きでいてくれうれしく感じました。）残念ですが、感染予防を第一優先に考え進めてい

きます。保護者の皆様にも何かとご迷惑をお掛けすることがあるかもしれませんが宜しくお願いいたします。

さて、新入生の皆さんの緊張しながらも中学校入学の喜びと本校の 1年生として頑張ろうという決意を入

学式で感じ、とてもうれしく思いました。

植物の竹は、大きなものはわずか１～ 2ヶ月の短い間に１５～２０ｍくらいに成長します。なぜ太さが１

５㎝くらいしかない細い植物が大きくなっても倒れないのでしょうか？それは節があるからです。成長に伴

って節をしっかりと作っていきます。人間も似ていると思います。中学校入学というのは大きな節目です。

まずは将来の夢や目標を考えて、その実現に向けて、中学校の学習・学校行事・生徒会活動・部活動などに

全力でとりくんでいってほしいと思います。思う存分、学ぶ楽しさを味わってください。中学校三年間の成

長は著しいものがあります。「継続は力なり」です。毎日こつこつと努力することがやがては大きな財産とな

って自分のものになってきます。また、人間一人では生きていけません。どうかお互いを尊重し、理解し合

って、思いやりの気持ちで助け合い、共に学びながら成長してほしいと思います。

２・３年生も始業式がありました。始業式はまさに一年間のスタートの大切な学校行事です。それぞれの

学年において、進級し学習や生活をしていきます。新しい教科担任と早くなれ、充実した一年間を過ごすた

めの礎を築けることを期待しています。

中学校生活のスタートを切った 1 年生、今年一年のスタートを切った２・3 年生の皆さんの活躍と成長を

期待すると共に、教職員一同、気持ちを新たにして指導に努めて参ります。

令和２年度入学式
今年度は１５名の新入生を迎えま

した。制服に身を包み、中学生の自

覚と新しい生活への希望が見えてい

ました。式では、新入生を代表して

山崎彩夏さんが中学校生活への決意

を力強く述べ、新入生も一様に引き締まった表情で決意を新たにしてい

ました。当日、ご臨席を賜りました皆様には心より感謝申し上げます。



令和２年度教職員の紹介 （◎は今年度着任した教職員）

校 長 渡辺 敬方 経営
わたなべ よしまさ

教 頭 圖司 庸介 総務 ＰＴＡ事務局担当 （◎苫小牧市立沼ノ端中学校より着任）
ず し ようすけ

教 諭 星 菜々子 １年Ａ組担任 １・３年国語担当 陸上部担当
ほし な な こ

教 諭 日下 剛 １年副担任 美術担当 バドミントン部担当
くさ か つよし

教 諭 小 林 潤平 １年副担任 １・２年英語担当 バドミントン部部担当 （◎伊達市立星の丘中学校より着任）
こ ばやしじゆんぺい

教 諭 片岡日菜子 １年Ｂ組担任 音楽担当 パソコン部担当
かたおか ひ な こ

教 諭 佐々木祐哉 ２年Ａ組担任 数学担当 バドミントン部担当
さ さ き ゆう や

教 諭 原田 修 ２年副担任 理科担当 パソコン部担当
はら だ おさむ

教 諭 服部 智 ２年副担任 ２年国語担当 バドミントン部担当
はつとり さと

教 諭 桑島 智一 ２年Ｂ組担任 陸上部担当
くわしま ともかず

教 諭 北村 拓海 Ｂ組副担任 陸上部担当 （◎白老町立白老中学校より着任）
きたむら たく み

教 諭 小陣 吉春 ３年Ａ組担任 社会担当 パソコン部担当
こ じん よしはる

教 諭 浪岡 則一 ３年副担任 保健体育・技術担当 陸上部担当
なみおか のりかず

教 諭 根井 美咲 ３年生副担任 ３年英語・家庭担当 パソコン部担当
ね い み さき

養護教諭 五十嵐優菜 保健指導（◎新採用）
い が らし ゆ な

事務職員 土居 隆弘 諸費・事務一般 ＰＴＡ事務局担当 （◎むかわ町立鵡川中学校より着任）
ど い たかひろ

公 務 補 工藤美智男 整備 営繕 保守
く どう み ち お

介 助 員 船坂 亜紀 学習支援
ふなさか あ き

スクールサポート 長谷川 瑾 校務支援
は せ がわ きん

スタッフ

令和２年度のＰＴＡ活動お願いします
今年度の「穂別中学校保護者と先生の会」総会は紙面による実施となりました。令和２年度のＰＴＡ活動

計画および予算が承認されました。今年も子ども達の健やかな成長のため、地域の皆様からもお力添えをい

ただきながら、保護者と教職員が力を合わせて事業の推進に努めてまいります。会員の皆様におかれまして

は、なお一層のご理解とご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。

令和２年度穂別中学校保護者と先生の会役員（敬称略）

会 長 土屋 祐規 副 会 長 鎌田 政博 後藤 馨

監 査 長谷山美香 池田 彩子 母親委員 矢野 優子

事務局 圖司 庸介 事務局次長 土居 隆弘

～新入生を温かく

迎え入れていました～

４月１０日に、新入生歓迎会が行われました。執行委員が

学校紹介を行い、各部活動で部活動紹介を行いました。部活

動紹介では、工夫を凝らしたデモンストレーションが行われ、

１年生も先輩たちのＰＲを真剣に見入っていました。


